

PROVINCIA-GRANADA

La UGR acerca la innovación a los empresarios de la comarca de Guadix

18.09.09 - J. J. PÉREZ | GUADIX

La Universidad de Granada se acerca a los empresarios de la comarca de Guadix y lo hace ofreciendo el trabajo de sus investigadores en materia de innovación. La directora-gerente de la Fundación Empresa Universidad de Granada, Dolores Genaro Moya, asegura que «a veces, la Universidad se ve como algo tan lejano desde fuera que nos obliga a acercarnos al mundo empresarial». Y mediante estas jornadas la Universidad pretende ser accesible a las empresas de toda la provincia, tal y como ya hecho en Albuñol, Padul y Baza.

El tejido empresarial granadino está formado mayoritariamente por pequeñas y medianas empresas y aunque «a primera vista parece que éstas no pudieran desarrollar innovación, nuestra experiencia nos demuestra que sí hay interés en desarrollar técnicas nuevas o innovar en sus procesos», asegura Genaro.

Con estas jornadas se pretende hacer ver al empresariado de la provincia que «los investigadores de la Universidad de Granada están ahí para hacer investigación y que ésta se transfiera a las empresas», aclara. La Universidad está dispuesta a echar una mano en materia de innovación a los empresarios, «pero ellos tienen que tener claro cual es el camino a seguir, en qué vía investigar o innovar», afirma Genaro.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)